
智行理财网
虚拟货币属于八卦坎吗

初始价为0.0025美元，最高点是14.16美元，涨幅为3338867倍
。那么在下一个牛市到来时，谁会成为百倍币千倍币呢？

数字货币发展前景明朗

最近币圈很热闹，币安合约了OTC了，支付宝微信双双撇清与虚拟货币关系了；ET
H2.0要来了，EOS的Voice据说要来了；一姐和九妹互撕了，杨永兴起诉徐明星了
；联合国接受数字货币了，各国央行紧锣密鼓地布局数字货币了；Libra被多家企业
劈腿了 ……

不管是吃瓜八卦还是轰轰烈烈的项目变革，似乎都并没有改变目前区块链的处境！
不管消息利好或者利空，都并没有带来多少强烈的情绪反应，当然也没有看到市场
的做出多少反应。

熊市行情依旧，小幅上下震荡，说明，这些消息并没有带来多少对区块链和数字货
币的直接影响。

虽然对目前事件的解读很多，总体来看，长远影响应该以利好为主，比如联合国接
受数字货币，表明数字货币未来的发展趋势，ETH的升级也在一定程度上显示了继
续发展的潜力，EOS则带来了公链玩法的扩大。

从这些信息来看，区块链还是在不断探索新的发展的，只不过在整体发展方向、技
术突破、以及生态扩展上并没有让人看到更多新的东西出现。

尤其是前段时间波卡和Cosmos两大明星跨链双双受挫的情况下，区块链似乎又遇
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到了新的困难。之前乐观估计的即将迎来生态时代似乎并没有想像中的那么容易到
来，尤其是跨链的受阻，为区块链实际应用蒙上了阴影。

区块链如何为应用赋能？成为目前区块链技术发展的重要考虑问题！说到底，只有
区块链技术真正大规模应用到具体的实体领域，才能体现区块链真正的价值，也才
能达到区块链改变生活改变世界的革命！

而币圈人期待的牛市行情也一定是与此高度相关的。区块链行业的整体发展才是行
情回暖的基础。而目前出现的所谓利好也并不能看到整个行业发展新的突破，而且
单一的利好太势单力薄，不足以带动低迷的熊市行情。在没有新的强大共识或者技
术突破，或者因为战争等重要社会动荡的情况下，很难出现行情的大反转。因此，
目前行情虽然会的小幅震荡，但是大概率上不会出现大幅上涨的情况。

不过这样的现状对于筹码不足的人来就反而是好事。

价格越低，越能够在底部吸收更多筹码，也能通进时间来累积更多筹码。

而从联合国接受数字货币以及各国央行布局数字货币的情况来看，数字货币的合规
地位将越来越明确，其发展前景越来越明朗，不管是做为代币还是作为证券亦或货
币，数字货币都能找到相应的对应点，那么不管是否监管来临，数字货币都能得到
一定的安全保证。这点应该是目前能够看到的最大的利好。或许通过这样的消息的
释放，还能引来币圈外更多人的关注和进入，一旦条件成熟，数字货币随着人员和
资金流量的增加，必然会迎来价格上的反馈。

那么在这样的背景下，选择一些比较有力的项目和代币作为投资标的进行合理的布
局就显得尤其重要。

数字货币哪一个最值得投资

如果想要在下一个牛市到来时抓住机会，完成逆袭，改变命运，实现来币圈的梦想
，提前布局是必需的。

关于投资，有许多理论需要了解和学习，比如合理配仓，比如学会止盈止损等等。
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但是选币才是投资操作的基础。

一个好的投资标的是成功最重要的基础。那么，哪一个项目或者代币具有发展潜力
，不仅会活到牛市，并且会表现强大的发展价值呢？换句话说，哪些代币有可能会
成为百倍币千倍币？哪些代币能获得更稳定更高的投资回报？

从目前区块链发展的情况来看，我将把代币分为公链币、跨链币、平台币三类来进
行归类：

一、公链币

公链作为区块链发展最底层的建设，一直以来都是重点关注的对象，虽然，公链发
展目前遇到瓶颈，但是，作为基础，其发展在一定程度上决定了目前区块链的发展
。

而且从以太坊到EOS，目前都在积极进行探索和改革，ETH2.0的启动，EOS主网升
级带来的更好的主链性能，以及很快会出台的Voice，甚至波场、瑞波等的生态扩
展等，无不表明公链的发展。而且，跨链的解决方案也会不仅公链的进一步发展，
而且，经历了币圈的跌宕起伏，因此，公链代币仍然是投资重点选择。

BTC ：

比特币作为区块链和数字货币的最早代表，已经得到越来越强的共识。其去中心化
、匿名性、点对点等特点带来了对世界全新的认知方式，带来更加便捷、高效的效
率被越来越多进行研究和应用。

经过十年的发展，比特币已经在多个国家合规，随着Bakkt比特币期货交易的正式
启动，比特币不仅在美国接受走向合规，而且，比特币还正式走进传统金融领域，
这必将为比特币的进一步发展带来新的机遇。

随着向传统金融领域的渗透，比特币也必然会让更多人认识，不管是团体还是个人
，从而带来更多的流量支持和用户持有。
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但是比特币的总量只有2100万个，但是由于个人、物理等原因，比特币在不断减少
，其稀缺性也越来越高。

今年6月，比特币价值曾突破13000美元，而上次牛市比特币伴随减半最大突破了2
万美元，目前价格8500美元上下震荡。

明年比特币将迎来减半行情，必将迎来新的价格上涨。许多投资者都建议比特币的
持仓占比为50%。

 因此作为最稳定的数字货币投资，比特币是最佳选择！

ETH

作为公链2.0的代表，以太坊开启了智能合约时代，为区块链带来了应用上的新时代
。但是随着发展，其每秒仅16上下的TPS成为其发展的最大制约，不管是效率还是
扩展，都无法满足生态发展的需要。

虽然有EOS等众多新公链的出现，但是以太坊至今仍然保持着各项数据排名前列的
成绩，尤其是其Defi生态，比其他公链要繁荣的多。

最重要的是，以太坊最近启动了2.0升级，ETC2.0在在共识机制、分片、eWASM
虚拟机、零知识证明等方面将会出现重要调整和应用。

可以看到，新的以太坊采用了目前最先进跨链相关技术，也采用了目前使用最广泛
的共识机制等等，升级后的以太坊在扩展性，效率等方面的都会有全新的表现。

因此ETH2.0值得期待，也理性作为投资布局的一个重要考虑标的。
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EOS

相对于其他公链，EOS在各方面的表现都比较突出，不仅在技术上占了后发优势，
PoS共识机制已经成为目前最广泛的使用机制，在处理速度上EOS也是目前公链中
最快的。

EOSIO V1.8的升级又为EOS主网性能带来更加安全稳定个更好用户体验，Voice社
交产品即将出世，各种利好在不断释放。目前EOS在DAPP、用户活跃等等数据上
都稳居第一，其中公链DAPP单日活跃用户，EOS占到了61.73%。

而且，EOS还是目前币圈持有最为广泛代币，参与范围最广。而且目前代币价格在
3美元上下震荡，低价位有价值的代币，未来上涨幅度更值得期待。

公链代币除以上提到的之外TRON、IOST作为四大公链之一也是值得关注的。

二、跨链币

跨链作为目前公链发展瓶颈最好的解决方案，承担了区块链进一步向前推进的重要
责任。因此，跨链成为2019最值得期待的项目。不过前段时间波卡和Cosmos主网
上线失利，让跨链蒙上了不小阴影。

即使这样，跨链技术仍然是解决目前区块链兼容性、可扩展性和效率等瓶颈的最好
方案。而且跨链技术为在不断突破。

ONT

本体作为跨链，到目前为止应该是发展的最为顺利的项目，不管是技术还是生态都
在稳步推进。

技术上，本体分片技术、多层多链的基础构建等都已经取得了突破进展，已经完成
了BTC和ETH的跨链，并且已经接入了韩国Kakao公有链Klaytn。而且预计在这周
，NEO跨链Demo版本，将实现Ontology与NEO智能合约互通。
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本体的跨链时代已经到来，并且在生态布局上发力，在旅游、影视、娱乐、Defi、
社交等上落地，170多种语言的社区，也为本体全球化推进提供基础服务。

技术为应用服务，区块链下一步的繁荣将是技术带来的应用落地。而本体从技术到
生态都已做好准备。

而其代币ONT目前的价格不到1美元。

价格处于底部，没有爆发过，又有价值作为强大的支撑，因此，ONT作为最有潜力
的代币，值得大家关注。

NEO

与ONT关联的NEO也值得大家关注，这个成立于2014年的公链项目，经历了区块
链的高潮无低谷，但是都顽强的活下来了，并且在不断发展，并且与本体联手共建
跨链开放性平台，积极探索公链和跨链发展的同时，更把眼光放在了开放生态上面
。

从这点来说，小蚁已经突破了目前公链的发展局限，积极探索新的发展方向，因此
小蚁还是很值得期待的一个项目。

Cosmos

Coamos和波卡曾被称为跨链双雄，一经推出便受到追捧，其代币ATOM一度突破
了8美元，引来业界注目。不过，上次在Cosmos Hub
3分叉失败，让更多人失望的同时，也暴露了在治理等方面的一些问题。

今天，看到消息Cosmos重启Cosmos Hub 3硬分叉升级，目前正在测试。如果这
次分叉成功，Cosmos还是比较有竞争力的一个项目。

三、平台币

平台币可以说是币安一手打造出来的一个新的代币方向。数字货币作为最大的区块
链生态应用，交易平台的推动功不可没。
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BNB

币安虽然成立于2018年，但是，却屡次创造奇迹，仅半年便跻身与头部交易所行列
，占据交易量榜首，更耀眼的是，其代币NNB创造了熊市行情两个月翻倍的传说，
成为熊市行情中一颗耀眼的明珠。币安更是在今年6月，通过IEO等玩法，催生了一
波小牛行情，比特币也突破1400美元大关。

除了历史的精彩，币安极力布局更大更完整的生态，布局了公链、去中心化交易所
等，为BNB价值赋能的同时，使币安不再是一个简单的交易所而已，未来BNB也不
仅是一个平台币。

目前币安正在进军国内市场，上线了OTC通道和合约，进一步完善交易所玩法。擅
长营销优势的币安，未来发展前途不可估量。

HT

火币是目前为止排名稳居第一的交易所，24小时交易额一直高居榜首。作为国内市
场重要的交易所之一，目前用户大多选择的是火币。

火币在合规上一直在不断努力，桐城控股作为火币的重要一步棋，是其向合规迈出
的重要步伐。而合规，将是交易所最好的发展道路，使安全有有所保障。

而且火币也同样布局了公链，因此，其平台HT还是很具有竞争优势的。

另外币种排名前十里面的XRP、BC
等，还有比特金莱特银的LTC也都是值得关注的币种。

当然，区块链的项目很多，今天的分析只是从当前相对稳定和具有发展前景的角度
进行简单的总结。而其他许多山寨币和新项目代币没有在此分析范围内。

也许山寨币和新币更有发展潜力和上涨的大幅空间，但是也相对危险，如果不是经
验丰富的烤韭菜，不建议作为投资主要选择标的。
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尤其是像我一样的小白，在稳妥的基础上，寻找一些相对安全，但是潜力大，价值
发展明朗的项目，更保险。

不过，适合自己的才是最好的！根据自己的实际情况，寻找合适自己的投资项目，
做好布局，迎接区块链更好的风口！

 本文仅是个人的一点粗浅认识，不构成投资建议！
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